

平成28年度 第11回理事会議事録

場 所	桔梗が丘市民センター 202号室
日 時	平成29年度3月25日(土) 9:30~12:00
出席者	出席者：辻森、大垣、上田、河合、杉中、阪本、北森、廣岡、 竹原、武仲、加納、上島、木村、廣岡、松岡、福森監事、 植野監事、大西地域担当監 欠席者：吉村、西宮、竹原、
会長挨拶	大垣副会長が司会を務め会議が始まった。 議事に入る前に、2年間地域担当監を務められた大西理事が定年退職される 為、新規担当監に就かれる井上富幸氏の紹介がありました。 〈大西地域担当監〉 2年間ありがとうございました。全国で市町村が700ほどあります。まちづ くりの活動に関しては、桔梗が丘を含め名張市はトップテンに入る活動です。 そんな中、係わらせて頂き、充実し誇らしく思っております。私に頂きました、叱咤激励・ご厚情次の井上にも宜しくお願いいたします。 〈新担当監 井上〉 市民病院に16年勤め、地域づくりには全くの素人ですので宜しくお願いいた します。 〈辻森会長〉 大西担当監にはいろいろお世話になりました。失礼なこともあったことと思 いますが、引継ぎをしっかりと頂き、井上担当監には宜しくお願いいたし ます。
決議事項 1. 協議会規約改正に ついて	〈大垣副会長〉 事項書に沿って会議をすすめる。 事務局の編成が変わる事により、規約を改正することになりました。合わせ て7条の会員も見直し、名張市消防団蔵持分団川北桔梗が丘班が地域と密着 した形で活動して頂いておりますので、協議会の会員となっていただくこと としました。また、27条の理事も事務局組織の変更に伴い、事務局長・事務 局次長という役職名を廃止し、現在、事務局次長として理事の松岡さんが改 正後は会計統括責任者として理事になり、3事業部には責任者として各チー プの役職を置きます。また、組織表は市民センターと事務局を一本化という ことで市民センターと事務局を併記し一つの枠で表記させていただきます。 また、会員からは、評議員を出すこととなりますが、消防団の組織上それは

	<p>現時点ではお願いせず、いずれかの部会に入って活動して頂く事になります。生活安全部会に入って頂く予定です。</p>
<p><採決></p> <p>2. 小・中学校の規模・配置の適正化後期実施計画に対する、桔梗が丘自治連合協議会の対策機関開設について</p>	<p>この件に賛成の方、挙手をお願いします。賛成多数で、可決されました。</p> <p>提言委員会を設置し、提言書の作成等の活動をし、市へ提言を行ってまいりましたが、この1年間の活動において提言委員会としての役割は終えたと考えます。</p> <p>3月議会の中で桔梗が丘小学校は残し、桔梗東小と桔梗南小は統合し、桔梗が丘中学校は桔梗丘高校に入る。といった意見が出ております。まだまだこの件に関して動きがあらうかと思えます。そこで、審議委員会を立上げ桔梗が丘地域住民の代表として市との審議と交渉等を重ねていきたいと思えます。今年度の総会で議案を提出し、決議を取ります。</p>
<p><意見交換></p>	<ul style="list-style-type: none"> ・新しい組織にはどのような方が係われますか。 ・中心となって頂くのは前の提言委員会のメンバーです。あとはメンバーの入れ替わりを補った形で組織することになります。
<p><採決></p> <p>3. 平成29年度事業計画(案)について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・各委員会事業計画 ・各部会事業計画 ・各プロジェクト事業計画 ・市民センター事業計画 	<p>この件に賛成の方、挙手をお願いします。賛成多数で、可決されました。</p> <p><大垣副会長></p> <p>続きまして委員会・部会の報告にはいります。廣岡部会長は所用があり、先に住民交流部会からすすめます。</p> <p><住民交流部会 廣岡部会長></p> <ul style="list-style-type: none"> ・29年度事業計画は二本の大きな柱として“夏祭り”“ニューイヤーフェスタ”を28年度同様すすめていきたい。 <p>28年の地域フェスタのアンケートの解答から“夏祭り”に関しては、13回・14回の形を踏襲して実行していきたい。ただ、今まで祭り設置の準備室としてお借りしていた中井フードの場所に英会話教室ができ、調整が必要です。場所については、アンケートでは第1希望商店街、第2三角公園、第3桔梗が丘小学校でした。会議の中で今後検討したい。予算額は繰越金750,000円、協賛金720,000円、また模擬店利用券も多くの所帯にゆきわたるよう200円×1,500枚を考えております。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ニューイヤーフェスタについては、平成30年1月7日(日)に、どんどこ1月14日(日)を計画しております。ニューイヤーフェスタは子ども達中心の行事であるので、今年度からは振る舞いをやめ、お菓子の屋台村で終了という方向で進めたい。その差額分をどんどこに上乗せて、240,000円を計上しました。総額今年度990,000円です。

<p>〈意見交換〉</p>	<p>・商店街にもまた新たな店舗が出店してきているので、新しい力も取り込んで、祭りを盛り上げてほしい。</p> <p>〈総務委員会 大垣委員長〉</p> <p>・大きな変更はありません。28年度は実行できておりませんが、研修費は今年度も計上いたします。また、“敬老の日”の行事については昨年まで健康推進部会に労していただいておりますが、携わる事が全世帯に饅頭を配っていた時とは違い、市役所より敬老の名簿を頂き70歳・88歳にのみ商品券をお渡しすると簡略化されてまいりましたので、各自治会長・区長さんにはご協力頂きますが、総務であたらせていただきます。事業弁償費として500,000円を計上。</p> <p>〈企画運営委員会 阪本委員長〉</p> <p>・阪本委員長欠席の為、大垣総務委員長より報告</p> <p>・いままでと同様、地域ビジョンに関して支援・推進を行っていく。配食事業はこの4月から開始し、南市民センターで動き出す。その他の事業の事務局はこちら桔梗が丘市民センター1階に設置され運営がうまくいくように積極的に週の内2日の午前中は詰めていただきます。</p> <p>・28年度成功裏に終えた、地域フェスタ。29年度も同じように開催を予定している。</p> <p>〈広報委員会 北森委員長〉</p> <p>・事業計画については、前年度同様変わりはありません。予算についてもほぼほぼ変わりありません。気にかかっているホームページは、積極的に進めたい。</p> <p>・協議会から発信される連絡等も統一した形で発信できるよう、精度を上げたいと考えています。</p>
<p>〈採決〉</p>	<p>以上、1部会・3委員会について質問等ありませんか。では、賛成の方は挙手をお願いします。賛成多数で、可決されました。</p> <p>〈教育文化部会 竹原部会長〉</p> <p>・竹原部会長欠席の為、大垣総務委員長より報告</p> <p>・28年度と大きな変更はなし。大きな取組をされている、“桔‘ずセミナー’”夏・冬の開催。“青少年が語る心の思い”“歴史ハイキング”11月実施予定。“私の一冊文庫”を進めていきます。</p>

<p><採決></p>	<p>〈生活安全部会 武仲部会長〉</p> <ul style="list-style-type: none"> ・28年度と大きな変更はありません。 ・救急救命講習会の開催、青パトによる巡回パトロールの実施、消火栓の追加設置、また、昨年まで鈴鹿で行っていた消防訓練の名張での開催可能か検討中で4月確認の予定です。 <p>〈健康推進部会 西宮部会長〉</p> <ul style="list-style-type: none"> ・西宮部会長 本日、世代間交流ニュースポーツ開催の為、欠席。大垣総務委員長より報告。 ・おおむね28年度と変わりなし。“ききょう健康まつり”については10月29日と予定されているので、地域フェスタとは別に動くのか現在ではわかりません。 ・“夏休み体操会”事業に関しては、引き続き協力していく。また、健康講座の開催。広報“げんき通信”の配布。市の集団がん検診への協力。 また、スクウェアステップ等健康推進事業もすすめていきます。 <p>〈快適環境部会 加納部会長〉</p> <ul style="list-style-type: none"> ・28年度とおおきな変わりはありません。 <p>“桔梗の森公園”の清掃作業は継続。“花いっぱい運動”桔梗苗の植栽等に加え29年度はフジバカマを植樹していきたい。それを新たな自然体験学習に繋げていきたい。今、南小学校と連携して授業の中で自然体験を進める計画をたてています。</p> <p>〈地域福祉部会 上島委員長〉</p> <ul style="list-style-type: none"> ・おおきく変わっておりますのは、高齢者の集いです。80歳以上が3年前では800人で、昼前に集まって頂き昼食を共にしておりましたが、現在では、900人と人数がふえたことに伴い、市民センターの講堂で昼食を準備し一緒にいただくことが出来なくなりました。29年度は午後1時半にお集まりいただき、お茶とお菓子で歌謡ショーを楽しんで頂き、お土産を持って3時解散になります。この事業に関して、また、区長・自治会長さんにはご協力頂く訳ですが、予算を少し減らし、その分、赤ちゃんちびっこあつまれ・いきいきサロンに入れたいとおもいます。「陽だまり」は例年通りすすめます。 <p>以上、若干の訂正を踏まえ、総会に提出させていただきます。</p> <p>以上5部会について質問等ありませんか。では、賛成の方は挙手をお願いします。賛成多数で、可決されました。</p> <p>〈ほっとまち茶房事業〉</p>
-------------------	---

<p><採決></p>	<ul style="list-style-type: none"> ・歌声喫茶は定期開催で進めます。 ・新メニューも取り入れていきたい。 ・夏まつり等のイベントにも積極的に参加していきたい。 ・コーヒーの売り上げは9,000杯をめざしていきます。 <p>〈子どもと地域の絆づくり〉</p> <ul style="list-style-type: none"> ・通学路花いっぱい運動は継続していきます。 ・快適環境の加納氏から説明のあった自然体験学習を南小学校と進めています。学校からは、平日、4・5・6年生参加で行うことで了解を得ています。安全を踏まえ下見は万全を期します。 <p>〈みどりの環境整備事業〉</p> <ul style="list-style-type: none"> ・公園の清掃事業は例年通りすすめてまいります。が、草刈の業務については、危険であり過酷な労働という事で草刈事業は外します。 ・収支につきましては、まだ、すべて済んでおりませんので、変更があるかと思いますが宜しく願いいたします。 <p>〈農楽園事業〉</p> <ul style="list-style-type: none"> ・作付けは、いつも通りじゃがいもさつまいも他をします。ビニールハウスも増やしてゆきたい。 ・新たに、加工食品の開発としてドレッシング作りに挑戦していきたい。 <p>この事業に関しては市の助成を頂いていて、市から機材等で援助を受けています。</p> <p>〈お助けセンター事業〉</p> <ul style="list-style-type: none"> ・事業は家事支援・外出支援・それからこの4月から本格的に動き出す配食センター事業、3事業は順調に動いております。 ・変わりましたのは事務所がこちらのセンターに移動しました。電話はすべてこちらで受けますが、配食については南センターで動いております。 <p>以上各プロジェクト事業について質問等ありませんか。では、賛成の方は挙手をお願いします。賛成多数で、可決されました。</p> <p>〈市民センター 市民センター長〉</p> <ul style="list-style-type: none"> ・28年度は添付させて頂いた資料通りです。 ・その中で、「漢字学入門」「学び直し世界史」「パソコン講座」「料理教室」は、29年度には廃止され、新たに「俳句入門教室」「骨盤調整ストレッチ&椅子ヨガ」の2講座が開設されます。また、毎年、テーマを掲げ開催してお
-------------------	--

<p><意見交換></p>	<p>ります公開連続講座。今年も（人口知能と共に生きる近未来）を年 5 回です すめます。</p> <p>・講座の廃止・新設はどういう手順でおこなわれるか。センターの管理規定 について、審議会・運営委員会はどうなっているのか。</p> <p><辻森会長></p> <p>・市民センター体制変更にともない、10 月を目途に検討し明確にする。</p>
<p><採決></p>	<p>その他市民センターの活動について質問等ありませんか。では、賛成の方は 挙手をお願いします。賛成多数で、可決されました。</p>
<p>4. 平成 29 年度定時 総会開催日について</p>	<p>・平成 29 年度定時総会を平成 29 年 5 月 20 日（土）桔梗が丘市民センター 講堂で、午後 1 時 30 分より開催いたします。</p>
<p>5. 空家等流通活性化 促進事業について</p>	<p><辻森会長></p> <p>・添付資料に沿って報告がありました。「地域別空家等特性の分析結果を用い た空家等流通活性化促進事業」によると、名張市の人口減少、少子高齢化が 進む中、空家等を活用した若年層の移住・安住促進を図るため国が募集した 「平成 28 年度先駆的空家対策モデル事業」に名張市が参加しました。名張市 空家等対策協議会で協議し、促進地域候補地として指定した 3 地域の中に桔 梗が丘地域が含まれています。この指定を受けて委員会を設置して名張市と 協力体制でこの事業を積極的に進める方向で行きたい。</p>
<p><採決></p>	<p>この件について質問等ありませんか。では、賛成の方は挙手をお願いします。 賛成多数で、可決されました。</p>
<p>報告事項</p> <p>1. 平成 28 年度 2 月 協議会会計及び市民セ ンター会計の累計報告 について</p> <p>2. 協議会事務職員の 職務体制について</p>	<p><松岡事務局次長></p> <p>—協議会—</p> <p>・添付資料に基づき報告があった。</p> <p>・マイクの購入、ロビーの冷暖房は入れるという方向ですすめたい。</p> <p>—市民センター—</p> <p>・添付資料に基づき報告があった。</p> <p><辻森会長></p> <p>・事務局の組織変更に伴い職務体制と就業規則の改正を別添通り行った。な お、協議会事務局 3 部門は、それぞれの職務については責任をもって遂行して 頂くが、共通業務については、各部門の協力を図り、横断的に業務を行う。</p>

<p>〈意見交換〉</p>	<ul style="list-style-type: none"> ・労働基準監督所、労災については、社会福祉保険制度、所定労働時間、週40時間社会保険等いろいろな制度についてはすべてクリアしているのか。 ・問題はありません。
<p>3. 小・中学校の規模・配置の適正化後期実施計画の状況について</p>	<p>〈辻森会長〉</p> <ul style="list-style-type: none"> ・議会等で議論されているが、当協議会へはその後明確な説明は無い。今後は当協議会審議委員会で市と協議を重ねていきます。
<p>4. 桔梗が丘小学校区放課後児童クラブについて</p>	<p>〈辻森会長〉</p> <ul style="list-style-type: none"> ・桔梗小学校の児童数の増加に伴い、放課後児童クラブへの入会希望者も増えてきております。そこで、放課後の空き教室の利用について要望書を放課後児童クラブと共同で市へ提出します。
<p>5. 「子どもの貧困見守り支援のポイント」リーフレットについて</p>	<p>〈辻森会長〉</p> <ul style="list-style-type: none"> ・名張市のこども見守りの福祉事業の一環として、各区長さん等にも配らせて頂いております「こども見守りのポイント」を明記させていただいております。資料に目を通して頂きまして、ご協力頂きたいと思っております。
<p>6. 消防団桔梗が丘班各戸配布について</p>	<p>〈辻森会長〉</p> <ul style="list-style-type: none"> ・3月に消防団員募集の回覧を出させて頂きました。4月にもう一度各戸配布をするということで進めていきたいと考えております。費用について今回は当協議会負担ということで、宜しくお願いいたします。
<p>7. 名張市生活安全推進協議会委員の推薦 (防犯部会委員・防災部会委員・交通安全部会委員)</p>	<p>〈事務局長 廣岡〉</p> <ul style="list-style-type: none"> ・名張市の危機管理室より、防犯・防災・交通安全部会の各部会員の任期に伴い新たに推薦していただきたいと、依頼が届いておりますのでご協力宜しくお願いいたします。推薦の締切は4月15日です。
<p>8. 地域づくり代表者会議実践交流会</p>	<p>〈辻森会長〉</p> <ul style="list-style-type: none"> ・3月22日 教育センターで開催されました。比奈地・錦生・つつじが丘・春日丘の3地区が発表されました。錦生地区もドレッシング作りを手掛けているという事、参考にして頂きたい同じような事業をされています。
<p>9. おむつ用ゴミ袋について</p>	<ul style="list-style-type: none"> ・南市民センターまの保健室が窓口であったが、桔梗が丘市民センターでも窓口業務を設置します。

<p>10. 市公共交通検討部会（仮称）委員の一般公募について</p> <p>お願い</p>	<p>〈辻森会長〉</p> <ul style="list-style-type: none"> ・去年、桔梗が丘西地区の公共交通について市へ要望を提出しましたが、今後名張市地域公共交通会議で議論されますが、同会議の公募委員に桔梗が丘西の代表者に応募して頂きます。 ・4月の連合会4月15日（土）午後7:00から、開催されます。連合会にはみなさん出席して頂きますように。前回の連合会に於いて、29年度事業案に関してはそれぞれの事業について一応、話はさせて頂いておりますが、28年度事業報告と追加についてはお話しして頂きたい。宜しくお願い致します。 ・総会資料の提出スケジュール添付させて頂きました。ご協力宜しくお願い致します。
<p>委員会・部会活動報告</p>	<p>〈総務委員会 大垣委員長〉</p> <ul style="list-style-type: none"> ・それぞれの委員会・部会についても決算が全て終わっていない為、4月9日に会議をもち、事業計画案・決算報告についても順次精査し変更して総会に進めたい。 <p>〈企画運営委員会 阪本委員長〉</p> <ul style="list-style-type: none"> ・お助けセンターの支援事業はそれぞれ順調に動いております。事務所がこちらに移動し、家事支援・外出支援についてはこちらで、4月から始まる配食は南センターで受けていきます。 ・地域フェスタの日程は11月19日で、また、今年も“ききょう健康まつり”と一緒に共同開催になります。随時会議を持ち、内容についてはこれから詰めていきます。地域住民が係わる、いい機会であるので、認識を確実なものにしていきたい。 <p>〈健康推進部会〉</p> <ul style="list-style-type: none"> ・3月3日 健康リズム体操開催・・・参加人数46名 5回で210名の参加。 ・3月16日 健康講座開催 講師 秋山先生を迎え「ロコモと骨粗鬆症と腰痛」・・・たくさんの聴講者がありました。 ・3月25日 世代間交流・ニュースポーツ・・・桔梗が丘小学校で開催 <p>〈教育文化部会〉</p> <ul style="list-style-type: none"> ・研修会の報告 3月16日 「みえこどもの城」「宝塚古墳」へ実施 <p>〈生活安全部会〉</p> <ul style="list-style-type: none"> ・防犯パトロール 3月5日・3月15日・3月25日実施しました。 ・来月から子ども達の下校時間に合わせ、3時からと時間を変更します。 ・3月12日 名張消防署で救命講習会を開催しました。参加人数は7名でした。 <p>〈地域福祉部会〉</p>

<ul style="list-style-type: none"> ・議事録署名人へのお願い ・次回理事会の開催 	<ul style="list-style-type: none"> ・歳末訪問を致しました。 ・赤ちゃん訪問は9家庭でした。 ・4月サロンは各地区とも、お花見を予定しております。 <p>以上で、本日の議事はすべて終了いたしました。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・議事録署名人 理事 河合氏、理事 廣岡氏にお願いします。 ・次回の理事会は4月25日（土）午前9時30分 市民センター202号会議室にて <p>議 長 <u>辻森保蔵</u></p> <p>議事録署名人 <u>廣岡貞之</u></p> <p>議事録署名人 <u>河合 進</u></p>			
	副会長	副会長	総務委員長	書記
				